



**Автономная некоммерческая организация
дополнительного образования
«Образовательная орбита»**

Выставка передовых технологий обеспечения безопасности личности, общества и государства «ЭКСПОТЕХНОСТРАЖ. День передовых технологий»

**III Всероссийская молодежная научно-практическая конференция
«Молодые ученые в обеспечении безопасности страны»**

**2 - 4 апреля 2025г.
Санкт-Петербург**

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО № 1

Уважаемые коллеги!

С 2 по 4 апреля 2025 года в Санкт-Петербурге в конгрессно-выставочном центре «Экспофорум» пройдет Выставка передовых технологий обеспечения безопасности личности, общества и государства «ЭКСПОТЕХНОСТРАЖ. День передовых технологий». Организатором выставки является Федеральная служба войск национальной гвардии Российской Федерации при поддержке Правительства Санкт-Петербурга, оператором – компания «ЭкспоФорум-Интернэшнл».

Выставка «ЭКСПОТЕХНОСТРАЖ» – это новый профессиональный взгляд на личную безопасность и безопасность страны. Площадка «Экспофорум» на несколько дней объединит экспертов и разработчиков инновационного рынка промышленного и высокотехнологичного оборудования и услуг в сфере безопасности. Проект ориентирован на специалистов отрасли, руководителей и сотрудников служб безопасности организаций и предприятий, сотрудников Росгвардии, представителей силовых ведомств страны, работников частных охранных организаций, специалистов силовых структур, разработчиков и производителей оборудования для сферы безопасности, а также представителей бизнес-сообщества. Побывать на Выставке и мероприятиях научно деловой и демонстрационной программ гости проекта смогут бесплатно, зарегистрировавшись на сайте: https://www.guard-expo.com/profile/register_efi.php

АНО ДО «Образовательная орбита» совместно с КВЦ «Экспофорум» и Московским педагогическим государственным университетом, в рамках **Выставки передовых технологий обеспечения безопасности личности, общества и государства «ЭКСПОТЕХНОСТРАЖ»** проводит **III Всероссийскую молодежную научно-практическую конференцию «Молодые ученые в обеспечении безопасности страны»**.

К участию в конференции приглашаются сотрудники, преподаватели, аспиранты, магистранты и студенты высших учебных заведений Российской Федерации.

Цель Конференции - обобщение научно-практического опыта по обеспечению безопасности государства, бизнеса, общества, личности, а также выработка новых подходов к развитию и нейтрализации вызовов и угроз национальной безопасности России в экономической, правовой и социальной сферах в современных условиях.

Планируемые основные направления конференции:

- личная или индивидуальная безопасность;
- социетальная (общественная) безопасность или безопасность общества;
- национальная безопасность или безопасность государства;
- международная или коллективная безопасность;
- всемирная или глобальная безопасность;
- технологические тренды в российской кибербезопасности;
- подготовка кадров в системе образования в условиях роста киберугроз.

Для участия в конференции необходимо **не позднее 10 марта 2025 г.** в адрес оргкомитета направить:

1. Заявку на участие в конференции. Заявка оформляется в электронном виде на официальном сайте АНО ДО «Образовательная орбита» www.obrorbita.site (раздел Конференции)
2. Статью (файл в формате Microsoft Word, расширение *.doc, *.docx, *.RTF) (объем не менее 6 страниц!)
3. Презентация к докладу (файл в формате *.ppt, *.pptx).

Информация о мероприятии

Форма работы конференции: очная.

Язык работы конференции: русский.

Дата: 2 - 4 апреля 2025г. (Точная дата выступления будет сообщена участникам отдельно)

Место: г. Санкт-Петербург, EXPOFORUM.

Присланные авторами материалы по мере их поступления принятия соответствующего решения оргкомитетом будут рекомендованы к очному участию в конференции в период с 2 по 4 апреля 2025г. **Точная дата выступления будет отправлена участникам дополнительно.**

Оргкомитет оставляет за собой право отклонить материалы, не отвечающие тематике конференции, выполненные с нарушением требований к публикации, а также поступившие после указанного срока. По результатам работы конференции всем авторам, чьи материалы приняты к публикации, будет выслан сборник материалов.

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ СТАТЕЙ

1. Объем предоставляемого материала не менее 6 и не более 12 страниц машинописного текста.
2. Число авторов не должно превышать трех человек. Студенты и аспиранты готовят представляемый материал под руководством научного руководителя или консультанта.
3. Требования к оформлению: формат текста – Microsoft Word (*.doc, *.docx), архивные файлы не принимаются; формат страницы: А4 (210x297 мм); ориентация – книжная; поля слева-2,5 см, сверху и снизу - 2,5 см, справа - 2,5 см. Абзацный отступ – 1,25 см, шрифт: размер (кегель) – 14; тип шрифта: Times New Roman; межстрочный интервал – 1,5. Переносы не ставить.
4. В начале статьи после заголовка и перед основным текстом помещаются аннотация (объемом не менее 150 слов) и ключевые слова (перечень не менее 10 слов).

5. Ссылки на источники литературы, использованные в тексте, даются в квадратных скобках после упоминания материала источника или цитирования согласно номеру, под которым источник приведен в списке использованной литературы, например, [6] или [2; 3; 4]. Библиографическое описание использованных источников дается в строгом соответствии с ГОСТ 7.1 - 2008. В случае цитирования после номера источника через запятую ставится номер страницы, с которой взят цитируемый материал, например: [5, с. 48] или [5; 6, с. 21]. При ссылке на Интернет-ресурсы необходимо указать название статьи, название сайта, электронный адрес ресурса и дату обращения к нему.

6. Формулы выполняются в редакторе MS Equation или MathType (не во встроенном редакторе Word 2007-2012). Простые формулы, символы и обозначения набираются без использования редактора формул. Порядковый номер ставится справа от формулы.

7. Сокращения величин и мер допускаются только в соответствии с Международной системой единиц.

8. Обязательно проставить в начале статьи УДК (можно использовать сайт <http://teacode.com/online/udc/>).

9. В электронном варианте статья должна быть в отдельном файле, названном по номеру секции и фамилии первого автора (например, 1_Иванов.doc).

10. Оригинальность представленной статьи не менее 70% по результату проверки в системе «Антиплагиат»

11. Заполнить в 2-х экземплярах Лицензионный договор на право использования научного произведения в сборнике материалов конференции. Текст Договора размещен во вложении

12. При получении статьи оргкомитет в течение трех дней отправляет в адрес автора письмо «Материалы получены». Авторам, не получившим подтверждения их получения оргкомитетом, просьба продублировать заявку.

13. Работы, не отвечающие тематике конференции, указанным требованиям оформления или присланные с опозданием, рассматриваться не будут.

Адрес Оргкомитета:

192236, Санкт-Петербург, ул. Софийская, 6, Автономная некоммерческая организация дополнительного образования «Образовательная орбита». Тел.: 8 (965) 777-07-80; E-mail: info@орбитазнаний.рф

Официальный web-ресурс конференции на сайте: www.оборбита.site

В рамках Конференции состоится Творческий конкурс научных публикаций и презентаций докладов. К рассмотрению принимаются все материалы, присланные участниками Конференции. По итогам конкурса лауреаты получат специальные дипломы!



Autonomous non-profit organization of additional education "Educational Orbit"

Exhibition of advanced personal security technologies, security of society and the state
"EXPOTECHNOSTRAZH. Advanced Technologies Day"

II International Youth Scientific and Practical conference

"Young scientists in ensuring security"

April 2-4, 2025

Saint Petersburg

INFORMATION LETTER No. 1

Dear Colleagues!

The Exhibition of advanced personal security technologies, security of society and the state "EXPOTECHNOSTRAZH. Day of Advanced Technologies" will take place at the "Expoforum" convention and exhibition center from 2d to April 4th, 2025 in St. Petersburg. The exhibition is organized by the Federal Service of the National Guard Troops of the Russian Federation with the support of the Government of St. Petersburg, and the operator is "Expoforum-International" company.

ANO AE "Educational Orbit" together with the "Expoforum" exhibition and convention center, within the framework of the **Exhibition of advanced personal security technologies, security of society and the state "EXPOTECHNOSTRAZH"** is holding the **All-Russian Youth Scientific and Practical conference "Young Scientists in ensuring security"**.

Postgraduate students, undergraduates and students of higher educational institutions of the Russian Federation are invited to participate in the conference.

The purpose of the Conference is to summarize scientific and practical experience in ensuring the security of the state, business, society, and personality, as well as to develop new approaches to the development and neutralization of challenges and threats to Russia's national security in the economic, legal and social spheres in modern conditions.

Participation in the conference will provide an opportunity to receive an expert assessment of your ideas from professionals in a particular field of science, and perhaps get the opportunity to bring these ideas to life. Leading industry experts are invited to participate in the conference as experts.

Main directions of the conference:

- personal or individual safety;
- social security or public safety;
- national security or state security;
- international or collective security;
- world or global security;

- technological trends in Russian cybersecurity;
- technical facilities of ensuring fire safety;
- technological means for monitoring the production environment's parameters and production processes;
- technical innovations in control and management systems;
- intellectual technologies for monitoring security objects.

To participate in the conference, you must send the following to the organizing committee:

1. Application for participation in the conference. The application must be submitted online on the official website of the Educational Orbit ANO AE www.obrorbita.site (Conference section)
2. Article (file in Microsoft Word format, extension *.doc, *.docx, *.RTF) (volume of at least 6 pages!).

Event information

Conference format: full-time.

Conference languages: Russian, English

Target dates:

- **Registration:** from May 10st, 2024 to March 10st, 2025.

- **Conference stages:**

Full-time - April 2-4, 2025

Place: St. Petersburg, EXPOFORUM.

The materials sent by the authors will be recommended for participation in the conference as soon as they are received and the organizing committee makes the appropriate decision. The exact date of the performance will be sent to participants additionally.

The organizing committee reserves the right to reject materials that do not relevant the theme of the conference, are completed in violation of the requirements for publication, or are received after the specified deadline. Based on the results of the conference, all authors whose materials are accepted for publication will be sent a digest of materials.

REQUIREMENTS FOR ARTICLES

1. The volume of material provided is no less than 6 and no more than 12 pages of typewritten text.
2. The number of authors should not exceed three people. Undergraduate and graduate students prepare the presented material under the guidance of a supervisor or consultant.
3. Format requirements: text format – Microsoft Word (*.doc, *.docx), archived files are not accepted; page format: A4 (210x297 mm); orientation – portrait; margins on the left - 2.5 cm, on the top and bottom - 2.5 cm, on the right - 2.5 cm. Paragraph indent - 1.25 cm, font: size (point) - 14; font type: Times New Roman; line spacing – 1.5. Don't put transfers. Language: Russian or English.
4. At the beginning of the article, after the title and before the main text, an abstract (at least 150 words) and keywords (a list of at least 10 words) are placed.
5. Links to literature sources used in the text are given in square brackets after mentioning the source material or citing according to the number under which the source is listed in the list of references, for example, [6] or [2; 3; 4]. The bibliographic description of the used sources is given in strict accordance

with GOST 7.1 - 2008. In the case of citation, after the source number, separated by a comma the page number from which the quoted material was taken is placed, for example: [5, p. 48] or [5; 6, p. 21]. When referring to Internet resources, you must indicate the title of the article, the name of the site, the email address of the resource and the date of access to it.

6. Formulas are executed in the MS Equation or MathType editor (not in the built-in Word 2007-2012 editor). Simple formulas, symbols and notations typed without using the formula editor. The serial number is placed to the right of the formula.

7. Reductions of quantities and measures are allowed only in accordance with the International System of Units.

8. Be sure to put the UDC at the beginning of the article (you can use the site <http://teacode.com/online/udc/>).

9. In the electronic version, the article must be in a separate file, named by the section number and the surname of the first author (for example, 1_Ivanov.doc).

10. The originality of the submitted article is at least 70% according to the result of checking in the Anti-Plagiarism system

11. The License Agreement for the right to use a scientific work in the collection of conference materials must be filled in 2 copies. The text of the Agreement is attached.

12. Upon receipt of the article, the organizing committee sends a letter "Materials received" to the author within three days. Authors who have not received confirmation of their receipt by the organizing committee are asked to duplicate their application.

13. Works that do not relevant the theme of the conference, the specified design requirements, or sent late will not be considered.

Organizing Committee address:

192236, St. Petersburg, st. Sofiyskaya, 6, Autonomous non-profit organization of additional education "Educational Orbit". Tel.: 8 (965) 777-07-80; E-mail: info@орбитазнаний.рф

Official web-resource of the conference is on the website: www.оборбита.site

Within the framework of the Conference will be held a Creative Competition of scientific publications and reports' presentations. All materials sent by Conference participants will be accepted for consideration. Based on the results of the competition, the laureates will receive special diplomas!